

3/15 私たちがデザインしました！見守り缶バッジ



藻岩地区に、子どもを見守る運動のシンボルバッジが誕生しました。デザインしたのは、同地区の4小学校（藻岩、藻岩北、北の沢、藻岩南）の児童たち。だるまや番犬、山、大きな目の大人がそれぞれ描かれています。地域の大人たちは、これらのバッジを胸に着け、見守り運動を行っています。

◀これを着けて私たちを見守ってね！

3/29 ^{たくみ}匠なクラブミニ運動会

障がいを持つ子どもやその母親たちが集い、手芸品の作成やフリーマーケットなどさまざまな活動をしている「匠なクラブ」。南区民センターでミニ運動会が行われ、「でかパン競走」や「しっぽとりゲーム」、「ヨーヨー釣りゲーム」などをして、会場は大賑わい。みんなで春休みの一日を思い切り楽しみました。

ゴールまであと一歩！▶



4/6 新1年生おめでとう！



澄川地区の交通安全母の会が、地域の小学校新1年生に手作りのお守りをプレゼントしました。入学式を終えたピカピカの1年生は、黄色や青色のかわいいカエルのマスコットを一つずつ、「ありがとう」とうれしそうに受け取りました。

◀車や信号、よく見てね

広告欄